

schlossenen Kampf gegen die Imperialistenclique mit dem amerikanischen Imperialismus an der Spitze und gegen den von ihnen unterstützten westdeutschen Militarismus, der in immer stärkerem Maße aggressive Provokationen gegen die DDR unternimmt. Der revolutionäre Geist der Soldaten, die Tag und Nacht den antifaschistischen Schutzwall sowie die Grenze der DDR zu Westdeutschland schützen, sind für alle friedliebenden Menschen bereits zum Vorbild geworden. Das ist auch ein großer Ansporn für das thailändische Volk im Kampf um seine Selbständigkeit, für Demokratie, Frieden und Neutralität.

Wir möchten an dieser Stelle im Namen der Kommunistischen Partei Thailands erneut erklären, daß wir den richtigen Standpunkt und die vernünftige Forderung der DDR und der Sowjetunion für den Abschluß eines deutschen Friedensvertrages und die Umwandlung Westberlins in eine entmilitarisierte Freie Stadt auf dieser Grundlage entschlossen unterstützen. Wir unterstützen entschlossen alle Maßnahmen der DDR gegen die aggressiven Provokationen des amerikanischen Imperialismus und des westdeutschen Imperialismus. Wir sind zutiefst davon überzeugt, daß jene Leute, die sich der Illusion hingeben, das sozialistische Deutschland etwa vernichten zu können, nie zum Zuge kommen werden und daß die Bevölkerung der DDR in ihrem gerechten Kampf schließlich den Endsieg davontragen wird.

In Thailand ist die Souveränität des thailändischen Staates dadurch vollkommen verlorengegangen, daß die reaktionäre Thanarat-Clique eine Aggressions- und Kriegspolitik im Schlepptau des amerikanischen Imperialismus betreibt. Insbesondere seitdem die reaktionäre Thanarat-Regierung die Stationierung amerikanischer Truppen gestattet hat, ist Thailand offen zur Militärbasis des amerikanischen Imperialismus für die Aggression und Einmischung in Laos, Südvietnam, Kambodscha und anderen Nachbarländern und zu einer ernsten Gefahr für den Frieden im südostasiatischen Raum geworden. Die reaktionäre Thanarat-Regierung verstärkt augenblicklich mit Unterstützung von seiten des amerikanischen Imperialismus weiter ihre Militärdiktatur, sie verstärkt die Aufrüstung, tritt unaufhörlich die demokratischen Rechte des Volkes mit Füßen und unterdrückt in grausamer Weise die patriotisch-demokratische Bewegung. Die Tatsachen beweisen, daß die Wirtschaftskrise in Thailand seit vier Jahren, seitdem die reaktionäre Thanarat-Regierung die Macht an sich gerissen hat, sich täglich verschärft, daß das Leben des Volkes täglich schwerer wird. Seitdem Thailand unter dem von der Thanarat-Regierung